

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-Reseau-Sortir-du-nucleaire-denonce-les>

Réseau Sortir du nucléaire > Presse > Nos communiqués de presse > **Le Réseau "Sortir du nucléaire" dénonce les négociations inacceptables entre la France et l'Inde pour l'exportation de l'EPR**

9 avril 2015

Le Réseau "Sortir du nucléaire" dénonce les négociations inacceptables entre la France et l'Inde pour l'exportation de l'EPR

Alors que le premier ministre indien Narendra Modi rencontre demain Laurent Fabius et François Hollande pour évoquer la construction de réacteurs EPR sur le site de Jaitapur, le Réseau "Sortir du nucléaire" dénonce les efforts de la France pour continuer à exporter ce réacteur à l'international.



© V.Sudershan, The Hindu, 2012 - Manifestation contre la détention illégale de militants contre le projet nucléaire de Jaitapur

Le Réseau "Sortir du nucléaire" dénonce la diplomatie atomique du gouvernement français, qui persiste à vendre des réacteurs EPR à l'Inde en dépit de leurs défauts structurels. Le nucléaire est la pire des options pour répondre aux besoins énergétiques croissants d'un pays en développement comme l'Inde, et a fortiori l'EPR, cher, inconstructible et dangereux. Au vu du désastre des chantiers d'Olkiluoto et Flamanville, ce sont des dizaines de milliards d'euros qui seraient engloutis pour la construction d'une centrale qui ne produirait pas d'électricité avant au moins une décennie, au détriment d'autres projets socialement urgents !

Le Réseau "Sortir du nucléaire" rappelle également que les terrains déjà achetés pour accueillir les réacteurs sont situés en zone sismique. La France et Areva souhaitent-elles se rendre complice d'un accident ?

Enfin, en cherchant à vendre l'EPR, la France et Areva se rendent également complices de violations des droits humains. La construction des réacteurs priverait des milliers de paysans et pêcheurs de leurs terres et de leur gagne-pain. Les manifestations pacifiques organisées contre ce grand projet inutile imposé ont été sévèrement réprimées. Ces négociations entre la France et l'Inde interviennent alors que la population de la région de Jaitapur se prépare à commémorer les quatre ans de la mort de Tabrez Sayekar, un jeune homme abattu par la police [1]. **Le Réseau "Sortir du nucléaire" renouvelle son soutien aux populations qui luttent contre le projet d'EPR de Jaitapur et se joint à leurs protestations.**

Pour plus d'informations sur le projet de Jaitapur :

<https://cndpindia.org/2011/02/courting-nuclear-disaster-in-maharashtra/>

Contact presse :

François Mativet - 06 03 92 20 13 Didier Latorre - 06 38 81 98 06

Contact en Inde :

Kumar Sundaram, Coalition for Nuclear Disarmament and Peace - +91-9810556134

Notes

[1] <https://www.thehindu.com/news/national/police-did-not-spare-even-women-children/article1710290.ece>